Wive Bienestar Familiar





La aprobación de la reforma 60.000 laboral permitirá la formalización de madres comunitarias, sustitutas y trabajadoras de hogares infantiles.

Sestión institucional

Encuentro técnico entre ministro del Trabajo y directora general por la formalización laboral

El artículo 80 del proyecto de Reforma Laboral presentado por el Gobierno establece la formalización progresiva de mujeres y hombres encargadas del cuidado y protección de las niñas y niños de primera infancia en todo el país.





Bienestar Familiar en tu colegio está de vuelta

Con la visita al Colegio IED San Rafael, en la localidad de Kennedy, en Bogotá, se retomó la estrategia «Bienestar Familiar en tu colegio», liderada por la Dirección de Servicios y Atención. Una iniciativa a través de la cual el Bienestar Familiar se acerca a las instituciones educativas

Más

La entrevista

El 21 de marzo se conmemora el **Día** Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial.

¿Qué acciones, que normalizamos en el día a día, debemos evitar?

Leidys Mena Valderrama, del Equipo Étnico MEDD de la Subdirección General, nos habla sobre esto.

Ver video



En territorio

Regional Cesar

Más de 190 madres comunitarias se beneficiarán del subsidio pensional

Más



Regional Bogotá

> Con «Un café con la directora» se fortalecen lazos de amistad



Más



Iniciamos el **Plan de Participación** Ciudadana 2025



Regional San Andrés Profesionales de **Sea Colors** se capacitan en guía operativa

Más



Fortaleciendo el equipo

Más

Culmina la adecuación **del cuarto piso,** Dirección General

Las direcciones de Tecnología, Infancia y Adolescencia y

Juventud ocupan los nuevos espacios de la torre sur del cuarto piso. Con esta transformación, 187 colaboradores disponen de un entorno más cómodo y funcional, con mobiliario ergonómico, mejor iluminación, ventilación optimizada y una distribución más eficiente de los espacios.





Nuevas obras que benefician a colaboradores y fortalecen el servicio

Se trata del Centro Zonal Hipódromo, en Soledad, Atlántico, al que se le mejoró su infraestructura, se adecuó la fachada, entre otros arreglos, que redundarán en la atención brindada para la garantía de los derechos de niñas, niños, adolescentes y familias de la región.





y la puntualidad lo caracterizan. Disfruta transmitiendo sus conocimientos jurídicos de manera generosa a sus compañeros y a todos los que lo requieran.



Entérate

La directora general, Astrid Cáceres, y el alto comisionado para la paz, Otty Patiño, se que prevengan el reclutamiento infantil; además, se destacó la importancia de reconocer los

reunieron para fortalecer acciones liderazgos sociales en esta labor.

La subdirectora Adriana Velásquez verificó el modelo propio de atención integral en dos comunidades wayuu de La Guajira, reuniéndose con mujeres wayuu de la zona rural del distrito de Riohacha.







¿Sabías que las instituciones sin ánimo de lucro ahora deben realizar, en línea, los trámites para prestar servicios de protección a través de la Oficina de Aseguramiento a la Calidad?



proceso

Consulta el



Intranet https://intranet.icbf.gov.co/



Boletín vive Bienestar Familiar https://intranet.icbf.gov.co/noticias/boletin-vive-icbf-0



Al Día con Bienestar https://intranet.icbf.gov.co/noticias/al-dia-con-bienestar



Canal interno de Whatsapp https://whatsapp.com/channel/0029VaavzIb1HspprsgAwz0T